

Inflación de México, por arriba del promedio de la OCDE (El Financiero 05/10/11)

Inflación de México, por arriba del promedio de la OCDE (El Financiero 05/10/11)(Ivette Saldaña) Miércoles, 5 de octubre de 2011 •. La inflación de México en agosto de 2011, de 3.4 por ciento, estuvo por arriba del promedio registrado por los 34 países miembros de la Organización para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), de 3.2 por ciento. En el octavo mes del año, las mayores alzas se centraron en los energéticos, con un incremento de 13.5 por ciento, que a pesar de mantenerse en dos dígitos registra una cierta estabilidad. A su vez, los alimentos tuvieron un aumento de 4.6 por ciento en el mismo mes, 0.1 puntos porcentuales más que el 4.5 por ciento de julio. La inflación subyacente, es decir descontando energéticos y comida, fue de 1.8 por ciento, ligeramente mayor al 1.7 por ciento de julio pasado. En un comunicado, la OCDE asegura que los países con más alta inflación fueron Turquía, con 6.7 por ciento; Estonia, 5.5; Nueva Zelanda, 5.3; Corea, 5.3, e Islandia, 5. Las economías con menor inflación fueron Japón, con 0.2 por ciento; Suiza, 0.2; Eslovenia, 0.9; Noruega, 1.3; República Checa, 1.7, y Grecia, 1.7. Estados Unidos registró una inflación anualizada de 3.8 por ciento en ese mismo mes, datos que contrastan con lo visto en años pasados, ya que 2010 lo terminó con una inflación de 1.6 por ciento y 2009 con menos 0.4. Para la Organización, se ha visto que la inflación se mantiene más o menos estable en estos meses, aunque si se compara con lo visto en años anteriores hay un franco incremento. En 2009 la inflación en los países OCDE estuvo en promedio en 0.5 por ciento y en 2010 llegó a 1.9, lo que deja ver el alza que han tenido los precios, sobre todo los alimentos y los energéticos, que enfrentan temporadas de alta volatilidad.